

Erste Hilfe Projekt der Klassen 3a und 3b

Wir starteten in das neue Jahr mit einem tollen Projekt zur ersten Hilfe. Hierfür kamen die engagierte Mitarbeiter der Winterbergklinik und ein Rettungssanitäter des DRK St. Ingberts mit Krankenwagen, die uns einen ganzen Schulmorgen zum Thema „Erste Hilfe“ schulten.

Die Klassen wurden in vier Gruppen eingeteilt und durchliefen verschiedene Stationen.

An einer Station lernten wir, wie man eine bewusstlose Person in die stabile Seitenlage bringt und den Notruf absetzt. An einer zweiten Station wurde uns das Anlegen von Verbänden und Fingerkuppenpflaster gezeigt. Eine dritte Station diente dazu, uns die Wiederbelebung nahe zu bringen. Außerdem gab es noch eine Station, bei der wir die Möglichkeit hatten, den Rettungswagen zu besichtigen. Wir waren erstaunt, was dieser alles an Bord hat. Auch die Sauerstoffsättigung des ein oder anderen haben wir dort gemessen.

Es war ein sehr spannender und informativer Tag, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird. Danke nochmals an die geduldigen und kompetenten Profis für ihren tatkräftigen Einsatz.

